

Sensibilisation au handicap au lycée EIFFEL de TALANGE

Les élèves de la section STI2D Architecture et Construction travaillent sur l'accessibilité et l'aménagement des locaux pour les personnes à mobilité réduite.

Dans ce cadre, ils ont fait un diagnostic du lycée afin d'identifier les obstacles que peut rencontrer une personne en fauteuil roulant au quotidien.



Nicolas teste la rampe pour entrer dans le hall. L'accès, bien qu'aménagé, n'est pas si aisé !



Steven à la " vie scolaire" dont le comptoir est adapté aux personnes en fauteuil roulant

Cette activité a aidé les élèves à mieux appréhender les problématiques d'accessibilité dans la conception des ERP (Établissements recevant du public).

Cela restera aussi une expérience humaine qui a permis à chacun de mieux comprendre les difficultés que rencontrent les personnes handicapées dans la vie de tous les jours.



L'ensemble des élèves de STI2D option Architecture et construction qui se sont mis, le temps de ces travaux pratiques, à la place d'une personne en fauteuil roulant.